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Em defesa da vida, da renda e do emprego

 

 Desde o dia 20 de março, a Assembleia Legislativa instituiu, 
em observância ao decreto de calamidade em vigor no RS, o 
trabalho remoto. Em 24 horas tivemos que mergulhar num mundo 
relativamente novo: de enfrentamento de uma pandemia mundial, 
que chegava nas nossas cidades e nas nossas vidas e, ao mesmo 
tempo, de inovação tecnológica marcada pelas videoconferências, 
as sessões remotas, as plataformas e aplicativos de reuniões.

 Nesse cenário, que jamais imaginaríamos viver, nossa bancada 
estabeleceu prioridades de ação:  defesa da vida, a defesa da renda 
e a defesa do emprego. Neste Diário da Quarentena, apresentamos 
uma amostra do trabalho que realizamos. Além do conjunto das 
atividades, iniciativas e propostas que construímos através dos 
nossos mandatos, já protocolamos um conjunto de projetos de lei 
que, se aprovados, darão à população gaúcha mais condições de 
enfrentar à pandemia. 

 Com muita responsabilidade, defendemos o cumprimento 
das orientações da Organização Mundial da Saúde e da Ciência 
para preservar vidas. Temos a convicção de que o Rio Grande vai 
atravessar essa crise e se reerguer. Acreditamos na força, na coragem 
e na solidariedade do povo gaúcho.

Boa leitura!

Luiz Fernando Mainardi

Líder da Bancada do PT na ALRS
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DIÁRIO DE UMA QUARENTENA EM DEFESA DO RS

19/03 – Bancada do PT apresenta propostas para “somar pela 
vida”

A Bancada do PT na ALRS encaminhou um documento ao governador 
Eduardo Leite com um conjunto de propostas para somar esforços pela 
vida do povo gaúcho, no combate à propagação do Covid-19. As ações, 
para curto prazo, são dirigidas às áreas da saúde, da educação, da assis-
tência social e da economia gaúcha. O líder da bancada petista, depu-
tado Luiz Fernando Mainardi afirma que é preciso “cuidar das pessoas 
que cuidam da nossa população, das famílias de baixa renda com crian-
ças e idosos, dos micros e pequenos empreendedores, que já sentem o 
impacto nos seus negócios”.
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19/03 – Comitês de Enfrentamento à crise

Os deputados Zé Nunes e Pepe Vargas representam a Bancada do PT 
no Comitê da ALRS de Enfrentamento à crise do Covid-19. Além disso, 
os parlamentares petistas acompanham ações nas diversas regiões do 
Estado. O líder da bancada, deputado Luiz Fernando Mainardi, inte-
gra o Comitê de Enfrentamento à crise do Município de Bagé.

24/03 - Manutenção dos profissionais do Mais Médicos

O deputado Valdeci Oliveira encaminhou ofício, ao governador 
Eduardo Leite cobrando do Executivo que atue junto ao governo fede-
ral para barrar a dispensa de profissionais do Mais Médicos. No dia 20, 
o Ministério da Saúde enviou comunicado, por meio da Secretaria de 
Atenção Primária à Saúde, informando que os integrantes do 13º Ciclo 
do Programa – a ampla maioria são médicos brasileiros formados no 
exterior – teriam suas atividades suspensas a partir do próximo dia 25 
de abril.
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24/03 – Renda Básica emergencial no RS

Com a crise provocada pela pan-
demia, a Bancada do PT na ALRS 
defende que o governo do Estado 
acolha o projeto proposto pelo 
deputado Valdeci Oliveira para 
implementação imediata de um 
programa estadual de renda bási-
ca emergencial. De acordo com a 
bancada petista, a implantação do 

programa no Estado poderia ser feita a curto prazo, utilizando recursos 
do Fundo Ampara. Este fundo é constituído com o aumento de dois 
pontos percentuais da alíquota do ICMS de produtos considerados su-
pérfluos e vale até dezembro de 2025.
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24/03 – Destinação das emendas parlamentares para a 
saúde

A Bancada do PT garantiu R$ 8 milhões para a saúde já em 2019, quan-
do renunciou à indicação das emendas de R$ 1 milhão que o governo 
destinou a cada parlamentar. Diante da crise da Covid-19, a bancada 
defende que todas as emendas parlamentares feitas ao orçamento de 
2020 sejam redirecionadas para a saúde. A proposta foi defendida pelo 
líder da Bancada, deputado Luiz Fernando Mainardi. 

24/03 – Relatório sobre a situação da saúde em Bagé

O deputado Luiz Fernando Mainardi enviou um relatório ao governa-
dor do Estado sobre a situação da pandemia de coronavírus em Bagé. 
O parlamentar integra o Comitê Municipal de Crise e pediu atenção es-
pecial do governo à cidade, devido à agressividade da Covid-19 e a sua 
peculiaridade na cidade.
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25/03 – Bancada do PT vota favorável a destinação de R$ 
30 milhões ao Executivo

Representada pelo deputado Zé Nunes, a bancada do PT votou a fa-
vor, em reunião da mesa diretora da ALRS, à destinação de R$ 30 mi-
lhões do Legislativo ao Executivo para ações de combate ao Covid-19. 
Os recursos são provenientes do corte, nos gabinetes, de diárias, pas-
sagens aéreas e do contingenciamento de 30% das verbas de custeio 
de cada gabinete. “Nossos mandatos abriram mão destes recursos, 
porque neste momento grave de crise entendemos que precisávamos 
dar nossa cota de contribuição”, comentou o deputado Zé Nunes.

25/03 – Trabalhadores no Gabinete de crise

Em nome da Bancada do PT, o deputado Fernando Marroni encami-
nhou ofício ao governador Eduardo Leite solicitando a inclusão de dois 
representantes e dois suplentes de centrais sindicais dos trabalhadores 
no Gabinete de Crise para o Enfrentamento da Epidemia Covid-19. No 
ofício ainda consta que entidades como CUT, CTB, Força Sindical, Con-
lutas, Nova Central e UGT fazem parte de um setor importante da eco-
nomia gaúcha e podem ser incluídas no enfrentamento ao Covid-19.
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31/03 - Acompanhamento Regional

A Bancada do PT instituiu um Grupo Técnico de acompanhamento 
regional da execução do plano de contingência hospitalar proposto 
pelo governo, bem como das ações de saúde e distanciamento social 
adotadas nas diferentes regiões do estado. O grupo é composto por 
assessorias técnicas de todos os mandatos, pela assessoria técnica da 
bancada e por especialistas na área da saúde.

1º/04 – Suspensão da aplicação do novo plano de carrei-
ra do Magistério

A deputada Sofia Cavedon, presidente da Comissão de Educação da 
Assembleia Legislativa do RS, solicitou ao governador que reabra o diá-
logo sobre os dias parados na greve e já recuperados pelos professores 
e que suspenda a aplicação do novo Plano de Carreira do Magistério 
Estadual que, para além dos descontos realizados em março, provo-
cará uma redução nominal de salário e agravará a situação dramática 
que  já vive a categoria aprofundada pela pandemia do Covid-19 (Co-
ronavírus). O governador se recusa a rever as duas medidas.
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1º/04 - Agricultura familiar no combate à fome

O deputado estadual Edegar Pretto (PT) enviou documento ao go-
vernador Eduardo Leite (PSDB) com proposta do Movimento dos Tra-
balhadores Rurais Sem Terra (MST) e agricultura familiar, em caráter 
emergencial, diante da pandemia de coronavírus. Na proposta, assen-
tados da Reforma Agrária e agricultores familiares propõem que o go-
verno gaúcho adquira produtos de cooperativas da Reforma Agrária 
e agricultura familiar, através do Programa de Aquisição de Alimentos 
(PAA), na modalidade compra direta. Ele e o deputado Zé Nunes tem 
defendido a posição da bancada retomada de um PPA estadual. O de-
putado Edegar Pretto também intermediou com o MST a doação de 12 
toneladas de arroz orgânico, produzido nos assentamentos gaúchos, e 
que integram as cestas básicas que estão sendo distribuídas em ações 
do mandato em conjunto com a rede de entidades e apoiadores coor-
denados pelo Conselho de Segurança Alimentar e Nutricional Sustentá-
vel (Consea-RS), MST-RS e o Instituto E Se Fosse Você?
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02/04 – Referendo a 157 decretos municipais de calami-
dade

A Bancada do PT votou favorável ao o Projeto de Decreto Legislativo 
(PDL) 6/2020 do Executivo Estadual, que referenda pedidos de cala-
midade pública de 157 municípios gaúchos. A posição da bancada foi 
apresentada durante a sessão virtual pelo deputado Zé Nunes, que é 
vice-presidente da ALRS. 

03/04 – Relações Brasil-China

“A boa relação entre as instituições é fundamental”. Com esta afirma-
ção, o deputado Jeferson Fernandes (PT), que preside a Frente Par-
lamentar Brasil-China, defendeu, em entrevistas na imprensa, que os 
governos estadual e federal, busquem acordos internacionais para o 
enfrentamento à propagação do novo Coronavírus. O parlamentar, 
que passou o ano todo de 2019 articulando acordos comerciais entre o 
RS e o país asiático, disse estar muito preocupado com o esgotamento 
dos Equipamentos de Proteção Individual no Brasil.
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03/04 – Comissão de Seguranças e Serviços Públicos de-
bate Covid-19

A falta de testes rápidos para a detecção do novo Coronavírus em pa-
cientes; a amplitude da subnotificação dos casos em função da ausên-
cia desses testes, a necessidade de mais leitos de UTI para acomodar a 
demanda de doentes são algumas das principais preocupações exter-
nadas pelos deputados integrantes da Comissão de Segurança e Ser-
viços Públicos do Legislativo (CSSP). O presidente da Comissão, depu-
tado Jeferson Fernandes, defendeu maior sintonia entre Executivo e 
Legislativo na condução do processo de enfrentamento à propagação 
do novo Coronavírus. 

03/04 - BRDE explica Programa Recupera Sul para em-
presários de São Lourenço do Sul

O deputado estadual Zé Nunes coordenou reunião virtual com repre-
sentante do BRDE, da Associação Comercial e Industrial de São Louren-
ço do Sul, e dezenas de empresários lourencianos. Na pauta, o crédito 
para enfrentar a crise do Coronavírus e apresentação do programa Re-
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cupera Sul. De acordo com o gerente de Operação do BRDE na Região 
Sul, Alexandre Ness, o banco disponibilizará R$ 500 milhões para capi-
tal de giro para micro e pequenas empresas e outros R$ 500 milhões 
para serem usados no período de pós-crise em investimentos. Além 
disso, a instituição oferecerá seis meses de carência no pagamento 
para aqueles empreendedores que tomaram empréstimos no banco.

04/04 – Garantia da manutenção dos contratos da Edu-
cação em Gravataí

A deputada Sofia Cavedon, após receber denúncias de que o Prefei-
to de Gravataí, Marco  Alba, estava suspendendo as convocações de 
profissionais da Educação, rompendo contratos temporários de pro-
fessoras e professores e de estagiários, entrou com representação no 
Ministério Público de Contas (MPC) que, encaminhou solicitação de 
Medida Cautelar ao Tribunal de Contas do Estado. A medida gerou o 
recuo do prefeito no caso dos contratos temporários, mas os demais 
itens continuam sendo pauta de luta da parlamentar, que acompanha 
o processo junto ao MPC.

06/04 – Comitê para tratar a estiagem

O vice-presidente da ALRS, deputado Zé Nunes, realizou reunião com 
a presença do Secretário de Agricultura, Luís Covatti Filho, deputados 
estaduais e federais, entre eles o deputado Edegar Pretto, entidades 
e movimentos sociais da agricultura para tratar dos graves problemas 
enfrentados com o prolongamento da estiagem. O principal encami-
nhamento foi solicitar ao governo estadual, medida urgente de criação 
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de um Comitê no centro do governo que trate da estiagem, semelhan-
te ao criado para tratar das políticas para o Coronavírus. Na avaliação 
das diversas entidades representativas presentes e dos parlamentares, 
a estiagem causará prejuízos sociais e econômicos na proporção do 
Coronavírus, portanto o governo precisa dar atenção, pois o RS é o Es-
tado que tem a situação mais difícil do país com a seca. 

07/04 – Defesa do Magistério Estadual

A deputada Sofia Cavedon, que preside a Comissão de Educação e 
Cultura da ALRS, defendeu a  suspensão da aplicação do novo plano 
de carreira do Magistério, que provocará uma redução nominal de sa-

lário e agravará a situação dramática que  já vive a categoria há cinco 
anos, agora aprofundada pela pandemia do Covid-19 (Coronavírus). 
Sofia  entrou com representação no Ministério Público de Contas e na 
Promotoria de Educação do Ministério Público Estadual para que os 
descontos dos dias parados não seja mais realizado e pedindo a sus-
pensão da aplicação do novo Plano de Carreira durante a pandemia 
do Coronavírus contestando a aplicação do novo enquadramento das 
unidades de ensino no difícil acesso (Adicional por localização do exer-
cício). A parlamentar acompanha o desdobramento destes pedidos no 
Grupo Mediar, do Ministério Público.
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07/04 – Reunião com Secretários Municipais de Saúde

No dia Mundial da Saúde, a Bancada do PT na ALRS realizou uma reu-
nião com os secretários municipais de saúde do Partido, com a parti-
cipação do deputado federal Paulo Pimenta e da Setorial de Saúde do 
PT/RS. Os deputados estaduais Pepe Vargas e Edegar Pretto dialoga-
ram com os gestores municipais em nome da bancada. A manutenção 
do distanciamento social, a ampliação de leitos de UTI e de testes para 
Covid-19, a necessidade de políticas sociais de renda emergencial e de 
combate à fome foram alguns dos encaminhamentos da reunião.

08/04 - Folha em dia e mais R$ 1,3 bi para ações de combate à crise

Em nome da Bancada do PT na ALRS, os deputados Luiz Fernando 
Mainardi e Fernando Marroni reuniram com o Chefe da Casa Civil, 
Otomar Vivian para apresentar a proposta de quitação em dia dos sa-



          |15

lários do funcionalismo de abril, através de empréstimo no Banrisul, 
nos mesmos moldes do que tem sido feito com o 13º salário. Com isso, 
além dos servidores receberem em dia, o governo pode liberar mais 
R$ 1,3 bilhões no fluxo de caixa para ações de combate à crise. O Banri-
sul cobraria o empréstimo (equivalente ao salário líquido do servidor) 
em 8 parcelas, nos mesmos dias e taxas do correspondente depósito 
dos valores pelo Governo do Estado. O alívio no fluxo de caixa permite 
ampliar os investimentos na saúde de combate ao coronavírus, bem 
como implementar ações de renda emergencial, de combate à estia-
gem e à fome.

08/04 - Defesa dos recursos da Lei Kandir

A Bancada do PT participou de reunião com o governador do Estado, 
Eduardo Leite, para tratar da proposta do governo federal para com-
pensação das perdas da Lei Kandir. Para o líder e vice-líder da Bancada, 
deputados Luiz Fernando Mainardi e Pepe Vargas, a proposta do 
governo federal é um péssimo negócio para o RS, uma vez que o Esta-
do tem um crédito de 100% reconhecido pelo STF e o governo federal 
quer pagar apenas 10% do valor, parcelado em 17 anos.
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08/04 – Covid-19 e Sistema Prisional

A Comissão de Segurança e de Serviços Públicos (CSSP) da ALRS, pre-
sidida pelo deputado Jeferson Fernandes, reuniu-se com represen-
tantes da Secretaria da Administração Penitenciária, Procuradoria e 
Promotoria de Justiça do Rio Grande do Sul. O objetivo foi discutir as 
medidas que estão sendo implementadas no sistema prisional para 
evitar a contaminação da população carcerária, o que certamente re-
sultaria no colapso do Sistema Único de Saúde. Os deputados Pepe 
Vargas e Edegar Pretto também participaram do diálogo.

08/04 – Projetos do IPERGS

Mesmo com ressalvas, a Bancada do PT 
votou favorável aos quatro projetos de lei 
sobre o IPERGS encaminhados pelo gover-
nador Eduardo Leite ao Legislativo. Os pro-
jetos permitem a contratação emergencial 
de profissionais para o IPE Saúde e o IPE 
Previdência, alteram o quadro e prorrogam 
o mandato do atual Conselho da entidade. 

Os deputados Pepe Vargas, Fernando Marroni, Sofia Cavedon e 
Valdeci Oliveira apresentaram as ressalvas da bancada durante a ses-
são plenária.
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08/04 – Referendo aos decretos municipais de calamidade

A Bancada do PT votou favorável ao Projeto de Decreto Legislativo 
(PDL) 7/2020, que referenda pedidos de calamidade pública de 267 
municípios gaúchos. “É uma situação de calamidade, não tem como 
não votar a favor deste projeto. Ele dá uma condição de flexibilização 
para os municípios no que diz respeito às gestões financeiras, de forma 
que não fiquem mais limitados às leis orçamentárias, e tenham eficiên-
cia de agir junto aos governos estatual e federal”, defendeu o vice-pre-
sidente da AL, deputado Zé Nunes.

08/04 - Criação de Central Tira-Dúvidas sobre o Auxílio Emergencial 

Após a sanção do projeto que criou o auxílio emergencial para os mais 
vulneráveis durante a pandemia, o mandato do deputado Fernando 
Marroni criou uma central online para sanar dúvidas da população a 
respeito do benefício. Até então já foram atendidas mais de 150 pes-
soas de diversos municípios da Zona Sul do Estado. O contato de Wha-
tsApp está disponível para qualquer pessoa que possua dúvidas sobre 
o cadastramento, acesso e pagamento do auxílio. Além disso, Marroni 
utiliza os canais online para divulgar informações de interesse público 
que ajudem no enfrentamento do coronavírus no Brasil e no Rio Gran-
de do Sul.  Mais informações sobre a Central Tira-Dúvidas do Auxílio 
Emergencial: https://bit.ly/3auJ6So

https://bit.ly/3auJ6So
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09/04 – Reunião com o Governador e ações emergenciais

A Bancada do PT na ALRS participou de reunião com o Governador do 
Estado, Eduardo Leite para tratar das ações de combate à pandemia de 
coronavírus no RS. O deputado Fernando Marroni defendeu a manu-
tenção das normas de distanciamento social como principal medida 
de contenção da contaminação. O deputado Pepe Vargas defendeu a 
ampliação do plano de contingenciamento hospitalar, de forma a ga-
rantir que todas as regiões do estado tenham leitos de UTI dentro da 
média estabelecida pela OMS. A deputada Sofia Cavedon destacou a 
importância de garantir alimentação da merenda escolar às crianças 
que estão em casa, bem como a necessidade de alternativas de acesso 
à internet para que os estudantes possam estudar neste período.

09/04 - Zé Nunes entrega emenda de R$ 200mil para Santa Casa, e 
conhece situação da instituição

Em reunião virtual realizada com a direção da Santa Casa de Miseri-
córdia de São Lourenço do Sul, o deputado estadual Zé Nunes , vice
-presidente da Assembleia Legislativa, entregou emenda parlamentar 
que articulou com o deputado federal Henrique Fontana, no valor de 



          |19

R$ 200 mil. O valor é destinado para incremento temporário ao cus-
teio dos serviços de assistência hospitalar ambulatorial. A Santa Casa é 
um hospital microrregional que recebe pacientes de Camaquã, Cristal, 
Turuçu, Cerro Grande, Arroio do Padre, Chuvisca, Amaral Ferrador e ou-
tros municípios do entorno. Entre as pautas da reunião, a execução do 
Plano de Contingência do Estado, aquisição de equipamentos de pro-
teção individual para os trabalhadores em saúde, testes e vacinação, e 
diagnóstico da instituição hospitalar.

10/04 – Reunião com movimentos do campo

Os deputados Edegar Pretto e Zé Nunes da bancada do PT reuniram-
se, na manhã desta sexta-feira (10), com entidades representativas da 
agricultura para avaliar as políticas anunciadas pelo Governo Federal 
e Estadual em relação a estiagem que atinge o Rio Grande do Sul. Em 
âmbito Estadual, foi solicitado a constituição de um comitê estadual 
para tratar da estiagem; renegociação das dívidas referentes ao Fun-
terra, Feaper e troca-troca de sementes; implementação de um Pro-
grama de Aquisição de Alimentos (PAA) Estadual e operacionalizar o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE); água e alimenta-
ção aos animais, além do Plano Camponês. A implementação do PAA 
Estadual é um pedido que o CONSEA já encaminhou ao governador 
Leite e ainda não obteve resposta.
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13/04 – Linha de crédito para a Cultura

Acolhendo proposição do deputado Zé Nunes, que é vice-presidente 
da ALRS, a presidência da Casa realizou uma reunião com deputados, 
Secretaria de Cultura e Banrisul para tratar de ações voltadas para o 
setor cultural, para compensar as perdas causadas pela pandemia do 
Coronavírus. O deputado Zé Nunes defendeu, entre outras iniciativas, 
a criação de uma linha de crédito especial no Banrisul para músicos e 
bandas. Os deputados Luiz Fernando Mainardi, Edegar Pretto e a 
deputada Sofia Cavedon também participaram da reunião. 

13/04 – Estrutura Hospitalar na Região Metropolitana

Em reunião com a ex-deputada Manuela D’Ávila, a Bancada do PT na 
ALRS debateu o plano de contingenciamento hospitalar para Porto 
Alegre e Região Metropolitana. A ex-deputada apresentou a preocu-
pação com a não ampliação de leitos na Capital que, como é de co-
nhecimento público, atende população de toda Região Metropolitana. 
Fruto deste debate, a Bancada do PT enviou   um documento ao pre-
feito de Porto Alegre e ao governador do Estado, sugerindo que as es-
truturas dos hospitais Beneficência Portuguesa, Álvaro Alvim e Parque 
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Belém possam ser ativadas para ocupação plena no próximo período. 
Participaram da reunião os deputados Luiz Fernando Mainardi, Ede-
gar Pretto, Fernando Marroni, Jeferson Fernandes, Pepe Vargas, 
Sofia Cavedon, Valdeci Oliveira e Zé Nunes.

13/04 – Reunião com Prefeitos debate ações de saúde e renda

A Bancada do PT na ALRS realizou reunião com prefeitos e prefeitas 
do Partido no Estado para tratar do enfrentamento à pandemia de co-
ronavírus nas cidades. Participaram da reunião, os deputados Edegar 
Pretto, Fernando Marroni, Jeferson Fernandes, Pepe Vargas, Sofia 
Cavedon e Zé Nunes. Os prefeitos foram unânimes quanto à falta de 
informações por parte do governo do Estado em relação aos recursos 
para a saúde, diante da falta de estrutura nas suas cidades para aten-
der o aumento da demanda por leitos de UTI. Os gestores abordaram, 
ainda, as ações para ajudar a cidadania no acesso ao auxílio emergen-
cial de renda e os graves problemas enfrentados devido à seca. 
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13/04 – Prorrogação do crédito consignado

Em pronunciamento através das redes sociais, o presidente da Comis-
são de Serviços Públicos, deputado Jeferson Fernandes saudou a de-
cisão do Banrisul de prorrogar operações de crédito consignado (des-
contado em folha) contratadas pelo funcionalismo estadual. A proposta 
havia sido defendida pelo parlamentar e pela bancada petista em reu-
niões com o governo que debateram o enfrentamento à crise.

14/04 – Reunião com a Secretária de Cultura

A Comissão de Educação e Cultura da ALRS, presidida pela deputada 
Sofia Cavedon, realizou reunião com a presença da Secretária de Cul-
tura do Estado, Beatriz Araújo, para tratar de ações emergenciais para 
o setor cultural afetado pela pandemia. A reunião contou com a pre-
sença de diversos representantes de entidades culturais. Foram enca-
minhadas um conjunto de propostas desde a garantia de cesta básica 
aos artistas mais necessitados, auxílio de renda emergencial; abertura 
de linhas de crédito e financiamento; abertura de editais para ativida-
des virtuais; entre outras. 
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15/04 – Hospital Regional de Santa Maria

Na reunião da Comissão de Saúde da ALRS o deputado Valdeci Oli-
veira voltou a cobrar a urgência da abertura de leitos do Hospital Re-
gional de Santa Maria. “Estamos cobrando os leitos do Regional desde 
que a estrutura ficou oficialmente pronta em 2016. Se essa pandemia 
não servir de motivo para acelerar e desenrolar de uma vez por todas 
esse processo, quando será, então, que essas vagas irão, de fato, ser 
disponibilizadas para a comunidade? O Regional tem que ser a grande 
referência da Região Central no enfrentamento à Covid-19”, afirmou o 
deputado.
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15/04 – Taxação das grandes fortunas

O deputado Fernando Marroni e a ex-deputada Manuela D’Ávila realiza-
ram um debate sobre a taxação de grandes fortunas no Brasil, através da 
página do parlamentar no Facebook. Líder Partidário, Marroni anunciou o 
apoio da Bancada ao abaixo-assinado pela taxação das grandes fortunas 
lançado, nacionalmente, pelas Frentes Brasil Popular e Povo Sem Medo.

15/04 – Explicações para Contratação de Agropecuária

Em nome da Bancada do PT, o deputado estadual Zé Nunes protoco-
lou pedido de informações ao governo do Estado sobre a contratação 
da  MS Agropecuária Ltda, de Pelotas, para a realização de testes de 
Covid-19. De acordo com notícias veiculadas na imprensa, a empresa 
comercial receberá R$ 175,00 por teste realizado, enquanto a Funda-
ção Universidade Federal do RS realiza o teste por R$ 120,00. A contra-
tação foi contestada por diversas entidades da área e saúde, incluindo 
o Conselho Regional de Farmácia e a Sociedade Brasileira de Análises 
Clínicas.
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15/04 – Entrega de relatório sobre o IPERGS Saúde

O deputado Pepe Vargas, junto com outros parlamentares, foi convi-
dado para uma reunião com o governador para apresentar o relatório 
da Subcomissão que debateu O Ipergs Saúde. O relatório foi aprova-
do na Comissão de Segurança e Serviços Públicos da ALRS. Pepe, que 
presidiu a Subcomissão, apontou como principais problemas relata-
dos pelos segurados nas audiências públicas a dificuldade de consulta 
médica; o descredenciamento de profissionais; cobranças “por fora” 
em consultas e procedimentos médicos; dificuldade de atendimento 
nos serviços de urgência e emergência; a interiorização da desassis-
tência; valores elevados na coparticipação de pagamento de serviços 
de anestesia; fechamento de unidades de atendimento no interior do 
estado;; modelo assistencial baseado em ações curativas, com pouca 
ênfase na prevenção dos agravos em saúde.
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15/04 - Saúde – Hospital Colônia de Itapuã em Viamão

A deputada estadual Sofia Cavedon, juntamente com a professora Es-
tela Vilanova, e com os vereadores Guto Lopes e Adão Pretto (PT), acio-
nou o Ministério Público e o Tribunal de Contas do Estado para obrigar 
o pagamento das funcionárias e funcionários do Hospital Colônia de 
Itapuã,em Viamão, que estão há três meses sem receber e tentaram 
obter informações junto a diretoria do Hospital, onde foram surpreen-
didos com o anúncio de falência da empresa.

16/04 – Frente Parlamentar da Economia Solidária debate propos-
tas para o setor

A Frente Parlamentar em Defesa da Economia Solidária da Assembleia 
Legislativa, coordenada pelo deputado estadual Zé Nunes, realizou 
reunião virtual para discutir as perspectivas e propostas para o setor. 
Participaram, também, os deputados Jeferson Fernandes e Valdeci 
Oliveira.  Valdeci Oliveira solicitou o apoio das entidades, grupos e 
lideranças que participam do colegiados para a proposta de criação 
imediata de uma Programa de Renda Básica Emergencial no RS, como 
forma de complementar o auxílio social federal. Além do apoio da 
Frente, o Fórum Gaúcho de Economia Solidária elaborou uma carta 
público de aval à medida.
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16/04 – Combate à violência doméstica durante a pandemia

Presidida pelo deputado estadual Jeferson Fernandes, a Comissão de 
Segurança e Serviços Públicos da ALRS realizou reunião virtual para 
debater a violência doméstica durante a pandemia e as ações emer-
genciais. No encontro também ficou acordado que serão mantidos e 
ampliados esforços em torno da campanha para que as vítimas e a so-
ciedade como um todo denunciem os casos de agressões contra as 
mulheres. Participaram da reunião pela bancada do PT, além do presi-
dente da Comissão, os deputados Edegar Pretto e Pepe Vargas.

16/04 – Financiamento de testes para detecção de Covid-19

Em reunião da Comissão de Finanças da Assembleia Legislativa com 
líderes empresariais, para debater a crise financeira resultante da pan-
demia do coronavírus,  o deputado estadual Pepe Vargas, sugeriu a 
possibilidade do sistema S financiar os testes para as empresas no caso 
de micro e pequenas, que não teriam como arcar com os custos da 
aquisição e aplicação dos testes, como as grandes. 

20/04 – Bancada quer voto de senadores em defesa do RS

A Bancada do PT, juntamente com as Bancadas do PSOL e PDT na ALRS, 
encaminhou documento aos senadores gaúchos pedindo o voto fa-
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vorável ao PLP 149/2020. O projeto significa uma espécie de seguro 
sobre a principal receita de Estados e Municípios, respectivamente o 
ICMS e o ISS. Assinado pelo líder da bancada, deputado estadual Luiz 
Fernando Mainardi, o documento destaca que a aprovação do au-
torizará a União a compensar Estados e Municípios pelas perdas de 
receita, assegurando que a arrecadação de abril a setembro seja equi-
valente aos mesmos meses de 2019, além de permitir a suspensão do 
pagamento de dívidas com a Caixa e BNDES e autorizar a renegociação 
destes contratos.

20/04 – Ação contra corte de repasses às creches em Porto Alegre

Reversão da medida de 
corte dos repasses às cre-
ches parceirizadas, insta-
lação de negociação com 
as entidades e questio-
namento sobre o cumpri-
mento das questões relati-
vas à alimentação escolar e 

esclarecimentos quanto à forma de atendimento às crianças de 4 e 5 
anos pela Prefeitura de Porto Alegre foram alguns dos encaminhamen-
tos feitos na reunião online da Comissão de Educação da Assembleia 
Legislativa do RS. A ata da reunião foi encaminhada pela deputada es-
tadual Sofia Cavedon ao Ministério Público de Contas, ao Ministério 
Público/RS, à Defensoria Pública, ao Ministério Público Federal, pois o 
corte nos convênios desconsidera o censo escolar e os recursos gera-
dos para o FUNDEB em 2020.
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 20/04 – RWunião com Prefeitos e Prefeitas do PT/RS

A Bancada do PT na ALRS realizou, junto com a Executiva Estadual do 
Partido, uma reunião com os prefeitos e prefeitas do PT no RS. Vice-lí-
der da bancada, o deputado Pepe Vargas afirmou que os parlamen-
tares do PT apoiam todas as medidas que venham a ajudar no caixa 
do Estado e dos Municípios, além da vida das pessoas. Além de Pepe, 
participaram da reunião os deputados Jeferson Fernandes, Valdeci 
OIiveira e Zé Nunes.

21/04 – Bancada lança publicação sobre Covid-19

A Bancada do PT na ALRS lançou a pu-
blicação digital Como o RS se prepara 
para a Covid-19? O material apresenta o 
cenário gaúcho e um diagnóstico da si-
tuação da saúde pública para enfrentar a 
pandemia. O material pode ser acessado 
no site da bancada em www.ptsul.org.br/
publicacoes

http://www.ptsul.org.br/publicacoes
http://www.ptsul.org.br/publicacoes
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22/04 –Retomada das reuniões da Comissão de Constituição e Justiça

A bancada do PT votou favorável à prorrogação pelo período de 30 
dias, prorrogáveis por deliberação da Mesa da votação em ambien-
te virtual na Assembleia Legislativa do Estado do Rio Grande do Sul 
e à reativação da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) para ava-
liar a admissibilidade das propostas quanto ao conteúdo proposto e 
a constitucionalidade, legalidade e juridicidade dos projetos aceitos. 
Com isso, fica permitido também o protocolo virtual de projetos de lei 
relacionados ao enfrentamento ao coronavírus por parte dos deputa-
dos. A posição da bancada foi defendida pelo vice-presidente da ALRS, 
deputado Zé Nunes.

22/04 – Alteração do financiamento do crédito consignado no 
Banrisul

A Bancada do PT na ALRS enviou ofício ao governador Eduardo Leite e 
ao presidente do Banrisul, Claudio Coutinho, propondo alterações no 
modelo de refinanciamento do crédito consignado dos servidores do 
Estado apresentado pelo banco. Para a bancada, o formato proposto é 
inviável para a grande maioria dos servidores. “As cláusulas do Banrisul 
são mais rigorosas do que as regras adotadas pelas demais instituições 
bancárias no país”, destaca o líder da Bancada, deputado Luiz Fernan-
do Mainardi.
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22/04 - Instalado Comitê Local de Segurança Alimentar e Nutricio-
nal em São Lourenço do Sul

O deputado estadual Zé Nunes e diversas instituições da sociedade ci-
vil instalaram, de forma virtual, o Comitê Local de Segurança Alimentar 
e Nutricional de São Lourenço do Sul. O município tem sofrido dupla-
mente com as consequências do coronavírus e da estiagem. Falta co-
mida e água. Com o Comitê, será possível buscar, junto às forças vivas 
da comunidade, alternativas de combate à fome no município, afinal, 
não podemos tratar a fome com algo natural.

23/04 – Comissão questiona secretário de Educação do RS

Questões pedagógicas nas escolas e a implantação do novo plano de 
carreira dos professores foram algumas das pautas tratadas na reunião 
online da Comissão de Educação da Assembleia Legislativa do RS, pre-
sidida pela deputada Sofia Cavedon, e que teve a presença do secre-
tário estadual Faisal Karam. A deputada contextualizou a situação da 



          |32

educação pública do Estado desde o ano passado: com a falta de pro-
fessores; cinco anos sem reajuste e com salários parcelados; equipes 
pedagógicas minguadas; sem orientadores e supervisores; bibliotecas 
fechadas; fechamento de turnos; e recursos do Governo em Educação 
são muito poucos com o Estado deixando quase dois milhões de reais 
no Fundeb. O deputado Pepe Vargas também acompanhou a reunião.

23/04 – Ações na área do trabalho e assistência social durante a 
pandemia

As dificuldades enfrentadas pelo povo gaúcho, especialmente a par-
cela mais pobre, foram levantadas na reunião virtual da Comissão de 
Segurança e serviços Públicos da Assembleia Legislativa, presidida 
pelo deputado estadual Jeferson Fernandes. No encontro, os depu-
tados questionaram sobre as ações que o governo do Estado pretende 
implementar neste período de afastamento social e sugeriram que o 
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Estado adote políticas sociais semelhantes ao Programa de Aquisição 
de Alimentos (PAA) e a renda básica emergencial do governo federal, 
além da inclusão da economia solidária nas medidas emergenciais. 
Como resposta obtiveram da secretária do Trabalho e Assistência So-
cial, Regina Becker Fortunati, o comprometimento de implementar no 
estado uma suplementação orçamentária, que possibilitaria à popu-
lação mais pobre o acesso de gêneros alimentícios e de produtos de 
higiene e limpeza por meio de um cartão. O projeto ainda está sendo 
elaborado e a secretária não determinou prazo para a implantação. 
Também participaram da reunião os deputados Valdeci Oliveira, Ede-
gar Pretto e Zé Nunes.

LIVES, PODCasts e rádios

A Bancada do PT na ALRS tem man-
tido presença diária nas redes so-
ciais prestando esclarecimentos à 
população sobre a situação da pan-
demia de Covid-19. Os deputados 
Valdeci Oliveira, Jeferson Fernandes 
e Sofia Cavedon realizam “Lives” no 
Facebook todas as noites. A parla-
mentar petista faz, também, uma 
live diária no Instagram às 11h. Os 

deputados Fernando Marroni, Edegar Pretto e Luiz Fernando Mai-
nardi realizam lives com convidados das universidades e movimentos 
sociais. Médico, o deputado Pepe Vargas optou por produzir PodCasts 
com orientações à população que são distribuídos através do What-
sApp. Já o deputado Zé Nunes atende diariamente rádios do interior 
informando a população dos pequenos e médios municípios sobre as 
ações de combate ao coronavírus. 
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Projetos da Bancada do PT na ALRS

 A bancada do Partido dos Trabalhadores apresentou nove pro-
jetos de lei para serem apreciados pelos parlamentares da Assembleia 
Legislativa do Rio Grande do Sul. Entre as propostas da bancada petis-
ta estão medidas para a contenção da violência doméstica, distribui-
ção de EPIs para trabalhadores, concessão de renda básica estadual e 
pensão especial aos dependentes de servidores públicos.

 Desde o início da “quarentena” no RS, a Bancada do PT vem 
construindo propostas para contribuir no enfrentamento à pande-
mia, que foram encaminhadas em reuniões com secretarias e com o 
próprio governador. Através das Comissões de Educação e Cultura e 
de Segurança e Serviços Públicos, foram promovidos diálogos com 
servidores públicos, com movimentos sociais, especialistas, técnicos, 
organizações, para construir ações que garantam a proteção à vida, o 
acesso à renda e ao crédito, à preservação de empregos e o apoio à 
economia.
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Denúncia da violência doméstica

Projeto: 70/2020

Autor: Deputado Edegar Pretto

O que trata: 

O recebimento de comunicação de violência doméstica e familiar 
contra a mulher, por intermédio de atendentes em farmácias e outros 
estabelecimentos comerciais e prestadores de serviços, em funciona-
mento durante a vigência do estado de calamidade pública no Estado 
do Rio Grande do Sul, em decorrência da Covid-19 (novo coronavírus) 
e dá outras providências.

 “Em todo o mundo há relatos de aumento dos casos de violência do-
méstica e familiar contra mulheres e meninas durante pandemia. A 
combinação de tensões econômicas e sociais provocadas pela pan-
demia, bem como as restrições de movimento, aumentaram drama-
ticamente os números e os serviços de atendimento às mulheres têm 
enfrentado dificuldades globalmente”.
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Equipamentos e produtos de proteção aos trabalhadores

Projeto: 73/2020

Autor: Valdeci Oliveira

O que trata: 

Dispõe sobre a distribuição gratuita de máscaras, luvas, aventais e ál-
cool em gel e outros antissépticos para empregados de todos os esta-
belecimentos comerciais, industriais ou de prestação de serviços que 
permanecerem em funcionamento durante a vigência do Decreto Es-
tadual nº 55.128, de 19 de março de 2020, que declara estado de cala-
midade pública em todo o território do Estado do Rio Grande do Sul 
para fins de prevenção e de enfrentamento à epidemia causada pela 
COVID-19 (novo Coronavírus) e dá outras providências.
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Política Estadual de Renda Básica ao Emergencial

Projeto: 74/2020

Autor: Valdeci Oliveira

O que trata: 

Institui a Política Estadual de Renda Básica Emergencial no Estado do 
Rio Grande do Sul, e dá outras providências.

“A intenção que é que o Rio Grande do Sul tenha uma política própria 
de complementação do auxílio federal emergencial, que é insuficiente 
e não chegará, como estamos assistindo hoje, no bolso de todos que 
precisam ajudar nesse momento grave que vivemos. Muita gente não 
conseguirá se cadastrar no benefício, seja pela falta de acesso à inter-
net ou pela burocracia existente. A Renda Básica Emergencial do RS 
pode ser implementada de forma gradual, priorizando os mais vulne-
ráveis e aqueles públicos que acabaram excluídos da renda nacional. A 
hora é de injetar recursos na economia para salvar empregos e afastar 
o risco da fome, que é uma ameaça real”.
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Pensão para familiares de servidores que vierem a falecer pela Co-
vid-19

Projeto: 79/2020

Autor: Luiz Fernando Mainardi

O que trata:

Institui, no âmbito do Estado do Rio Grande do Sul, concessão de pen-
são especial, mensal e vitalícia aos dependentes de servidores(as) pú-
blicos(as) estaduais que, em razão de suas atribuições, foram obstados 
a aderir ao isolamento social ou ao regime de teletrabalho e que vie-
ram a falecer vítimas da COVID-19 e dá outras providências.

 “Existem milhares de funcionários públicos que não podem fazer qua-
rentena porque precisam estar nos hospitais, nos postos de saúde, nos 
quartéis e mesmo nas ruas, garantindo segurança e combatendo a 
pandemia. Os aplausos e elogios que estão recebendo são importan-
tes, mas eles merecem muito mais do que isso”.
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Indenização para familiares de servidores que vierem a falecer 
pela Covid-19

Projeto: 80/2020

Autor: Luiz Fernando Mainardi

O que trata:

Dispõe sobre direito a indenização por danos extrapatrimoniais a de-
pendentes de trabalhadores(as) servidores(as) públicos estaduais da 
administração direta e indireta que, em razão de suas atribuições, fo-
ram obstados a aderir ao isolamento social e vieram a falecer em razão 
da COVID-19 (novo coronavírus), no âmbito do Estado do Rio Grande 
do Sul.
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Suspensão das parcelas de crédito consignado por 90 dias

Projeto: 86/2020

Autor: Jeferson Fernandes

O que trata:

Em caráter excepcional suspende o cumprimento de obrigações fi-
nanceiras referentes a empréstimos consignados contraídos por ser-
vidores públicos estaduais e municipais e empregados de empresas 
estatais e órgãos da administração indireta, no âmbito do Estado do 
Rio Grande do Sul, durante o período de 90 dias.

 “Estamos num período sem precedentes em que as pessoas estão 
com a renda direta ou indiretamente alterada, muitas vezes tendo de 
arcar com a totalidade da despesa familiar porque o companheiro ou a 
companheira deixou de receber, foi demitido (a), fechou empresa. São 
pessoas cujo trabalho mantêm o estado funcionando e que querem 
acertar as contas ou continuar honrando o compromisso com o Banri-
sul. Não é possível que fiquem desamparados justo agora. Da mesma 
forma, não podem ficar desamparadas as mulheres e seus dependen-
tes diante da violência doméstica. Se a escala de feminicídios já era 
uma questão grave antes da pandemia, agora é urgentíssima. Não po-
demos permitir que as vítimas fiquem confinadas com seus algozes”.
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Casas de acolhimento às vítimas de violência doméstica

Projeto: 95/2020

Autor: Jeferson Fernandes

O que trata: 

Estabelece a obrigatoriedade de disponibilização de espaços de aco-
lhimento e abrigamento emergencial às mulheres vítimas de violência 
doméstica e familiar e seus dependentes vítimas no período da pan-
demia.
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Regulação do transporte coletivo de passageiros

Projeto: 92/2020

Autor: Pepe Vargas

O que trata:

Estabelece regulação no transporte de passageiros, visando garantir a 
proteção dos usuários do transporte coletivo. O projeto determina ca-
pacidade máxima de 50% de passageiros em todo tipo de transporte 
coletivo no estado.
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UTI para todos que precisarem

Projeto: 93/2020

Autor: Pepe Vargas

O que trata:

Estabelece uma central de regulação conjunta dos leitos SUS e dos lei-
tos privados, para ampliar o acesso no combate à pandemia. O direito 
à vida não pode conviver com óbitos por falta de leitos, havendo leitos 
vagos, em função dos Sistemas de Saúde Público e Privado não parti-
lharem a mesma central de regulação de leitos.

“É preciso proteger a população. Por isso encaminhei uma proposta de 
lei com Central de regulação dos leitos SUS e privados, para ampliar o 
acesso durante a pandemia. UTI para todos. A vida acima de tudo”.
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Protocolo de segurança dos trabalhadores nas empresas

Projeto: 97/2020

Autor: Pepe Vargas

O que trata:

O projeto estabelece protocolos que as empresas precisam seguir para 
continuar suas atividades sem prejudicar a saúde de seus trabalhado-
res. Muitas empresas estão funcionando e seus trabalhadores preci-
sam estar protegidos. 
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Política de apoio ao setor cultural

Projeto:105/2020

Autor: Sofia Cavedon

O que trata:

A proposta visa a direcionar as políticas de patrocínio das empresas 
para aquisição de produtos ou ativos culturais de artistas, coletivos e 
grupos do Rio Grande do Sul, que receberão parcela da produção cul-
tural, no importe de 50% (cinquenta por cento) de modo antecipado 
ao total do valor dos custos da produção e que serão entregues em 
futuro calendário cultural executado quando passarmos pela crise do 
covid-19.
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Validade dos concursos públicos em meio à pandemia

Projeto: 106/2020

Autor: Luiz Fernando Mainardi

O que trata:

A proposta visa a prorrogação do prazo de validade dos concursos pú-
blicos, para que posteriormente os Poderes possam investir nos cargos 
e funções de que necessitam, contando com um cadastro de reserva 
de candidatos aprovados em concursos já realizados.
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Subsídio integral das operações do Programa Troca-Troca

Projeto: 109/2020

Autor: Edegar Pretto e Zé Nunes

O que trata:

A proposta visa a anistia dos pagamentos do Programa Troca-Troca de 
Sementes, por parte dos agricultores contratantes, em razão da frus-
tração da safra com grandes perdas. Como destaca a justificativa, “Na 
Safra 2011/2012 o Rio Grande do Sul também passou por estiagem e 
naquela ocasião o Governo do Estado na época promoveu a anistia 
dos valores devidos pelos agricultores, avaliando que era algo neces-
sário e justo por se tratar de uma situação climática que foge da go-
vernabilidade dos produtores. Na ocasião cerca de 215 mil produtores 
foram beneficiados e aplicados R$ 38,9 milhões”. A Lei nº 13.971/2012 
autorizou o Poder Executivo a subsidiar, na época.
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Carreira do Magistério

Projeto: 108/2020

Autor: Sofia Cavedon, Luciana Genro e Issur Koch

O que trata:

A proposta visa suspender a aplicação da Lei nº 15.451, de 17 de feve-
reiro de 2020, que altera a Lei nº 6.672, de 22 de abril de 1974, que ins-
titui o Estatuto e Plano de Carreira do Magistério Público do Rio Gran-
de do Sul, no período de vigência do estado de calamidade pública no 
território estadual.
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